

## MESSAGE N° 6

Berlin Allemagne 24 Mai 1999

La sexualité en elle-même n'est pas quelque chose de négatif qui doit être condamné ou maîtrisé.

Ce n'est qu'un aspect de la vie et par conséquent, elle ne doit pas dominer notre vie.

La sexualité n'a pas besoin de dégénérer en luxure. Qu'elle soit une expression de l'amour et de l'intelligence divine!

Qu'il y ait un juste milieu entre la luxure effrénée et l'ascétisme tourmenté.

La sexualité est une fleur fragile. Elle n'a pas besoin d'être nourrie ni d'être entretenue. Si elle est débridée, c'est un gaspillage stupide d'énergie ; la supprimer brutalement c'est détruire quelque chose de beau et de délicat.

Laissons-là se manifester, laissons-là se déployer – sans la renier, sans y succomber.

Aimer est ce qu'il y a de plus grand au monde, car dans l'amour se trouve l'abandon total de soi.

Aimer c'est être conscient de l'éternité. L'amour est l'intelligence par excellence.

Aimer c'est être dans le «non-mental».